

# Quatre vaches abattues à U Petrosu : peine et stupeur

René Alberti, éleveur sur la commune de Petrosu, a eu la mauvaise surprise de retrouver quatre de ses vaches abattues près de l'enclos d'où elles s'étaient enfuies. Une enquête a été ouverte pour retrouver les auteurs

**R**ené Alberti est effondré. Sans pouvoir cacher son émotion, il cherche les mots, prend une respiration et se résigne. "On a tué mes vaches."

Pour cet éleveur de 72 ans originaire de Petrosu, le préjudice n'est pas seulement financier ou matériel. "Cela fait 30 ans que je fais ce métier, explique-t-il, la voix tremblotante. On ne m'a jamais fait ça. Je ne comprends pas comment on peut s'en prendre aux animaux gratui-

tement." C'est lundi matin que René Alberti a fait la macabre découverte près de son enclos au lieu-dit Trè-Vadine.

Les animaux ont, d'après la gendarmerie, été tués à l'aide d'une ou plusieurs armes à feu, vraisemblablement dans la nuit de dimanche à lundi.

Certaines d'entre elles ne seraient pas mortes sur le coup et ont agonisé. Une plainte a naturellement été déposée à la gendarmerie d'Aleria.

Pour René Alberti le geste est incompréhensible. "Elles sont toujours enfermées. Un arbre est tombé sur la clôture et quatre d'entre elles sont parties. Les tueurs ne leur ont laissé aucune chance. C'est incroyable."

L'homme affirme, par ailleurs, n'avoir aucun ennemi et précise essayer d'entretenir de bonnes relations avec tout le monde. "Cela fait 30 ans que j'éleve des vaches. À chaque fois que j'ai pu aider quelqu'un, je l'ai fait. Que ce soit pour le prêt de machines agricoles ou autres. Je n'ai jamais rien refusé à personne."

Et d'ajouter : "Aujourd'hui, il n'y a plus de valeurs, les gens agissent sans réfléchir. On aurait au moins pu m'appeler pour me prévenir. Je serais venu tout de suite et à n'importe quelle heure. On peut être en colère mais on ne fait pas ça à des animaux."

Sur un total de 15 vaches, René Alberti n'en possède plus que 10. "En un mois, j'en ai perdu une qui est décédée sans que l'on sache pourquoi

et ces quatre qui ont été tuées lâchement. Bientôt, je peux m'arrêter."

## Le soutien de la profession

De son côté, la chambre d'agriculture a tenu à réagir par la voix du président du service élevage, Toussaint Fazi. "Nous condamnons cet acte, cela va de soi, explique-t-il. Nous en profitons également pour soutenir la famille Alberti, psychologiquement touchée."

Néanmoins, Toussaint Fazi tient à rappeler qu'il "comprend également les familles touchées par les accidents qui impliquaient des animaux en divagation. Sauf que là, c'est un concours de circonstances".

Les vaches ont été transportées à une société d'équarrissage.

L'enquête, diligentée par la gendarmerie d'Aleria, suit son cours. "J'espère que l'on retrouvera les auteurs", conclut René Alberti.

**PAUL-MATHIEU SANTUCCI**



Ces actes sont de plus en plus nombreux en Corse.

/ ARCHIVES XAVIER GRIMALDI



René Alberti, 72 ans, est éleveur dans la plaine de la commune de Petrosu, en Plaine orientale.

/ PHOTO P.-M.S